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爆料

2、《清宫绝恋》拍摄中，

背对着我们的是李晟。

星报讯 昨日下午16时，陈浩民携孕妻在香

港召开记者招待会，交待“强吻”事件，正式公开

向陈嘉桓小姐道歉，并承诺会接受医生治疗，努

力戒酒，做一个好爸爸。

发布会开始时，主持人对现场媒体表示陈

浩民只道歉，不接受媒体的提问。对于此次事

件，陈浩民鞠躬道歉称很难过，“我承认当日有

过分，有过一些不礼貌的行为，我的无心之失，

让一些朋友一时想多了。我讲声对不起，让关心

我的朋友、支持我的人好伤心好失望。经过此次

的教训，我会好好反省自己，不断思过。”陈浩民

说，他希望陈嘉桓能接受他的道歉，“请你原谅

我”。陈浩民妻子也表示，她希望大家能给陈浩

民一个机会原谅他，还表示陈浩民已经在她面

前承诺发誓一定戒酒。

当说到对不起粉丝和太太时，陈浩民留下

了悔恨泪水，一袭黑衣的太太在旁边安抚，道歉

会在陈浩民痛哭失声中结束。最后，公司一群

人搀扶着陈浩民离场，被媒体追拍的陈浩民放

声大哭，整个发布会小厅，都回荡着他的哭声。

陈浩民哭得好伤心啊
星报讯 日前，河北省某法院对备受关

注的歌星红豆猥亵儿童案作出判决，红豆

因犯猥亵儿童罪再次被判刑。

歌手红豆因犯猥亵儿童罪，曾于2002

年6月20日被北京市朝阳区人民法院判处

有期徒刑三年零六个月；2004年 5月20日

被假释。2011年7月22日又因涉嫌猥亵儿

童罪被三河市公安局逮捕。

法院认为，被告人王立勇（红 豆 原

名）为一己私欲，对多名儿童进行猥亵，

行为已构成猥亵儿童罪。王立勇在假释

期满后，五年内又犯，应当判处有期徒刑

以上刑罚之罪，依法从重处罚。法院以

猥亵儿童罪判处被告人王立勇有期徒刑

四年。

红豆再次入狱被判四年

星报讯 音乐人郭伟亮和女友叶佩雯结

束十年爱情长跑，前天晚上，郭伟亮在红馆

举行Swing告别演唱会时，向叶佩雯求婚制

造惊喜，在一众好友和上万名观众见证下，

由律师当场注册结为夫妇，谢霆锋穿上神父

袍做证婚。

据知情人士透露，当年锋芝在菲律宾结

婚时郭叶二人也是见证人，虽然现在锋芝已

离婚，友谊却不变，郭伟亮很想自己的兄弟

和叶佩雯的好姐妹都能做见证，所以很早便

邀请锋芝出席。本在大陆拍戏的谢霆锋不

介意跟前妻同场，不过消息指张柏芝虽身在

香港，因担心两人离婚后首次同场会抢去新

人的风头，宁愿缺席，在家默默送上祝福。

证婚时，谢霆锋假装抱怨说：“其实我满

心祝福，也满脑都是粗口。现场这么多兄

弟，怎么要找一个刚刚离婚的做证婚，你煞

风景还是助兴。”

谢霆锋证婚很尴尬

1小脸 号 林江国 无剧组探班

地点：横店明清宫剧组《清宫绝恋》

4小脸 号 李晟
11 月 18 日至 20 日，记者踩点横店影视基地，探班了由胡兵、毕畅主演的《东北往

事》，李晟、何晟铭主演的《清宫绝恋》；和《步步惊心》中的十阿哥扮演者叶祖新、出演过

《活佛济公》等影视剧的林江国一起吃晚饭；听某影视公司高层神侃影视圈轶事……短

短三天，被普及了中国电视剧知识的同时，记者也悟出许多道理，标题即为其中一条。

林江国长

相 酷 似 黄 晓

明 ，他 是“ 济

公”系列中的

灵禅子，也是

《刁蛮公主》中

的司徒剑南。

目前林江国在

《东北往事》中

的戏份即将拍

完 ，接 下 来 ，

《活佛济公3》就要开拍，他又要做回“古代

人”。

林江国私底下和陈浩明、胡兵关系很

好。林江国透露胡兵最爱吃东阳的特产“沃

面”，他还打趣道：“我们男演员都不爱跟胡

兵搭戏，长得比我高，脸又比我小……”由此

可见，在影视圈脸小多么重要！

“上次闹了个乌龙，微博上有一张陈浩

明抱孩子的照片，都说他老婆生了，我说怎

么那么快，第二天一早，我还打电话问他咋

不通知一声呢。”

记者：这几部剧都是年代剧和古装剧，

这是你比较倾向的剧种吗？

林江国：其实剧不分类型，只有好坏。

戏的类型是五花八门，各放

异彩。如果做得好，演员好，

那就ok。如果让我拍一辈子

古装戏，只要部部精彩，对我

来说都很好，没有题材限制。

记者：你平时发微博挺

勤快的，都是亲自打理的吗?

林江国：我的助理就在

这，我要证明一下，都是我亲

自发的，她从没帮我打理

过。（笑）

记者：好像平时自拍挺多

的。

林江国：哈哈，因为想感

谢粉丝嘛，满足一下粉丝。

还有我比较喜欢汽车，也会

写很多有关的微博。

记者：会有碍于你自己的身份，而不去

评说圈内的事情吗？

林江国：怎么说呢，在这个世界上，眼见

都不一定为实，何况是耳听，所以我一般不

会去评论，因为万一错了呢。如果说的得到

了证实，我会发表自己的见解，说两句。一

般来说我不会发表看法，事实未必就是事

实，谨慎为好。

私底下私底下，，

朋友们都称呼朋友们都称呼

叶祖新为叶祖新为““叶叶

新新”。《”。《步步惊步步惊

心心》》前阵子火前阵子火

遍 了 大 江 南遍 了 大 江 南

北北，，叶祖新多叶祖新多

了一个外号了一个外号：：

““十阿哥十阿哥”。”。接接

受 记 者 采 访受 记 者 采 访

时时，，叶祖新一本正经叶祖新一本正经，，话少话少、、腼腆腼腆。。可在吃晚可在吃晚

饭的时候饭的时候，“，“十阿哥十阿哥””显露了他显露了他““二二””的部分的部分。。

近日叶祖新参演了一部新剧近日叶祖新参演了一部新剧，，剧的前半剧的前半

部部，，他演一个大反派他演一个大反派；；后半部他演一个女人后半部他演一个女人，，

所以这个角色让他很纠结所以这个角色让他很纠结。“。“我刚看剧本的我刚看剧本的

时候很煎熬时候很煎熬，，当时心里一直琢磨不定当时心里一直琢磨不定，，因为因为

我怕观众看了心理上会出现不好的反应我怕观众看了心理上会出现不好的反应。”。”

这是他面对记者时说的话这是他面对记者时说的话，，可在晚饭时可在晚饭时，，他他

显然轻松了不少显然轻松了不少，“，“为演这个角色为演这个角色，，我给媳妇我给媳妇

打了一个通宵的电话打了一个通宵的电话。”。”

叶祖新透露叶祖新透露，，已经很长时间没出过横店已经很长时间没出过横店

了了，，眼看着要过年了眼看着要过年了，，他在横店的戏却一部他在横店的戏却一部

接着一部接着一部。。1111月月 1919日日，《，《错点鸳鸯错点鸳鸯》》杀青杀青，，叶叶

祖新立刻就要转战到另一个剧组祖新立刻就要转战到另一个剧组《《隋唐英隋唐英

雄雄》。“》。“去年就是在横店过年的去年就是在横店过年的。”“。”“那就在横那就在横

店买套房子店买套房子。”“。”“那我媳妇该疯了那我媳妇该疯了。”。”

1111月月2020日日，，记者踩点横店明清宫记者踩点横店明清宫，《，《隋唐隋唐

英雄英雄》、《》、《清宫绝恋清宫绝恋》》等多部古装戏都正在拍等多部古装戏都正在拍

摄摄。。巧遇叶祖新巧遇叶祖新，，匆匆打完招呼匆匆打完招呼，，他仍然比他仍然比

较闷较闷，，正在角色中正在角色中，，一时回不来一时回不来。。

《东北往事》是讲述上世纪三十年代东北在日本人统

治下，期间发生的各种爱国故事。胡兵、赵本山、林江国、

毕畅都在其中。毕畅是赵家班中舞蹈出身的演员，因为

饰演《乡村爱情》系列中的王小蒙而名声大噪。

因为第二天毕畅就要回沈阳，探班毕畅被安排在11月

19日凌晨1点。当时，《东北往事》有场夜戏，毕畅12点半

才从剧组收工，这也是毕畅在这部剧的最后一场戏。

记者：“新还珠”以后，你接拍

了《怪侠欧阳德》和《清宫绝恋》，是

因为对古装戏的偏爱吗？

李晟：也没有说必须只拍古装

戏。人就是这样，拍多了现代戏就

想拍古装戏，拍古装戏多了，又想拍

现代戏。“新还珠”是我的第一部古

装戏，所以一下子就接拍了3部。

记者：单纯说影视剧，你的出

道应该算是拍台湾的那几部戏吗？

李晟：其实我拍的第一部戏是

上学的时候，挺模糊的，如果算出

道，“新还珠”应该算我真正出道

（的戏）。之前虽然拍过，但大多是

客串一两集这样。

记者：你的形象清纯可爱，而

台湾又是偶像剧的沃土，为什么选

择回大陆发展？

李晟：我是一直在大陆拍戏

（笑），只是那几部剧算是合拍剧，

我的戏份在大陆拍摄完成的。不

过大陆的艺人在台湾是没法工作

的，拿不到工作证，特别麻烦。

记者：跟柴智屏老师的合作怎

样？

李晟：我之前签过柴智屏，最

开始柴智屏老师是我的偶像，当时

知道她要签我，特别兴奋，我记得

当时她夸我一句，我会兴奋得一个

晚上不睡觉。柴老师对我特别好，

特别是在《呼叫大明星》中，柴老师

还特意写了我的角色，所以特别感

激她。

记者：那么琼瑶老师对你来说

呢？

李晟：（琼瑶）阿姨对我的帮助

可以说是再造之恩，因为我当时都

准备去做别的事了。她是一个特

别尊重自己内心的人，所以我才能

够演小燕子。

记者：听说你也有过事业上的

低谷期，甚至尝试去做主持。

李晟：那时候我周围的很多朋

友是做电视的，他们就劝我去做主

持人，但是我坚决不要做主持，因

为我不合适，也不喜欢。我就是一

根筋，认为我必须把所有的后路都

切断了，我才能专心做喜欢的事。

当时我也不去上班，也不画画，就

是饿死也不去做主持，很一根筋。

后来跟何炅老师做过一档娱乐节

目，里面有很多秀的节目，我还比

较适应，但后来要做播报类的主持

人，我就说不行，因为我是一个特

别情绪化的人，而主持人需要涵养

特别好，来得都是客这样，所以后

来就崩溃了。

记者：有没有想过以后不再

“一根筋”，要影视歌多方面发展？

李晟：我从前觉得术业有专

攻，但现在觉得有很多东西吸引

我，好奇心多了。人生有限，所以

我感兴趣的事都会尝试，但演戏应

该还是最重要的。

记者：拍了新还珠以后，对你

来说变化最大的是什么？

李晟：最大的变化就是多了很

多朋友，天天都有人来看我（哈哈）。

记者：现在一部戏接一部戏，

你每天都很忙，这是你喜欢的生活

吗？

李晟：以前这是我想要的生

活，现在真的实现了，觉得……人

嘛，还是知足最重要，当然不要放

弃你想要尝试的事情。

记者：那你理想的生活状态是

怎样的？

李晟：我理想的生活状态……

我发现很多人都有同样的一个理

想生活，就是有一栋房子，面朝大

海，春暖花开；有一个爱人，能背着

一个背包到处旅游，吃很多好吃的，

这好像是所有人的终极梦想（笑）。

记者：接下来的工作能透露

吗？

李晟：（转向助理：还不能说

吧？助理回话：新专辑）近期还是

以《清宫绝恋》的拍摄为主吧。12

月下旬《新还珠格格》会在全国五

家卫视重播。接下来《怪侠欧阳

德》也会播出，到时候可能会做一

些剧的宣传，以及出席一些年底的

盛典活动。预计明年3月我的首张

个人专辑也将发行。

探班李晟的戏是在 11 月 20 日下午 2 点。《清宫绝恋》中，李晟和何晟铭

第一次“双晟”搭档男女主角。当天下午，有一场李晟和何晟铭的戏，拍了3

条就过了。闲下来的何晟铭抱着IPAD、塞上耳机休息了。原本安排在休息

室的采访，因为李晟坚持不要打扰到其他演员，改到了室外。

地点：横店明清宫剧组《隋唐英雄》

2小脸 号 叶祖新

地点：剧组办公处剧组《东北往事》

3小脸 号 毕畅

1、胡 兵 将 加 盟

《济公传奇3》，成为单元

主演。

2、如今拍剧成本渐

长，一部剧的演员均价为 5 万/

集，而电视台的购入价通常是每

集几十万不等。

3、小沈阳因为是二人转出身的，拍

戏通常是每条都不一样，所以和他拍对

手戏的演员常常不知道怎么接戏，这也

是南北演员在拍戏中需要沟通的地方。

4、小沈阳的酒量特别好，他进组的

要求非常简单：喝喝酒，唱唱歌。

手拍

1、墙上挂着《东北往事》的演员

照片，打叉的表示该演员的戏已经

杀青，可以离组。

看小燕子、王小蒙演戏，和十阿哥吃饭

——


